

# EKSPOS

## Safari Jumat Kamtibmas, Kapolresta Mataram Harapkan Problem Solving

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Aug 19, 2022 - 19:34



Mataram NTB - Program Safari Jumat Kamtibmas rutin dilakukan Kapolresta Mataram sebagai upaya pemecahan masalah Kamtibmas (Problem Solving) dan mendekatkan diri di tenga-tengah masyarakat Kota Mataram dengan berkunjung ke Masjid Qubbatul Islam Lingkungan Karang Taliwang Kelurahan Karang Taliwang Kecamatan Cakranegara. Jumat, (19/08)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa S.I.K., M.H didampingi Kapolsek Sandubaya Kopol Muh Nasrullah S.I.K, Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko, S.I.K, Camat Cakranegara Irfan Safrindra S STp, Kanit Binmas Sek Sandubaya, Bhabinkamtibmas Kelurahan Taliwang, tokoh Agama dan tokoh masyarakat Karang Taliwang, Lurah Taliwang dan warga Lingkungan Karang Taliwang serta para jemaah sholat Jumat yang berjumlah sekitar 300 orang dan dipimpin oleh Khotib H. Idhar M.Pd sekaligus sebagai imam.

KBP Mustofa memperkenalkan diri bahwa saya selaku Kapolresta Mataram yang baru dan menjabat sekita 2 bulan yang lalu. Saya menjadi Kapolresta sudah yang ketiga kalinya pertama di Sumbawa barat, kedua di Sumatera Selatan dan ketiga di Polresta Mataram, tutur Mustofa.

" Kegiatan safari Jumat kamtibmas merupakan kegiatan rutin yang kami lakukan bertujuan untuk bersilahturahmi dengan masyarakat sehingga bisa mengetahui permasalahan yang ada di tengah masyarakat atau Problem solving "

" Berkaitan dengan tugas pokok kepolisian dalam menjaga harkamtibmas kami berupaya memelihara harkamtibmas di mulai dari bawah yaitu tingkat lingkungan, maka kami wajibkan kepada para Kapolsek dan para Babinkamtibmas yang beragama Islam untuk melaksanakan Sholat di masjid-masjid di wilayahnya dengan harapan siapa tau ada hal yang ingin di sampaikan kepada aparat kepolisian dan kami siap membantu yang berkaitan dengan tugas-tugas kepolisian sekaligus bisa menyerap informasi, tandasnya.

" Tujuan untuk membangun silaturrahi dan memberi rasa aman kepada masyarakat yang ada di wilayah kota Mataram. Ucapan syukur juga saya sampaikan dapat bersilahturahmi dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat dan masyarakat Lingkungan Karang Taliwang. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masing-masing. kedepannya saya ingin mengaktifkan kembali siskamling di wilayah kita ini, bersama Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Masyarakat kita aktifkan kembali siskamling untuk menjaga keamanan di wilayah kita bersama, pungkas KBP Mustofa.

" Mungkin itu saja yang bisa saya sampaikan pada saat ini, kurang lebihnya saya mohon maaf.

Terkait dengan situasi secara umum di kota Mataram bisa kami katakan sangat kondusif, namun ada beberapa kasus khususnya terkait dengan narkoba. Untuk itu kami menghimbau kepada para tuan guru, tokoh masyarakat dan masyarakat sekalian agar bisa mengawasi pergaulan putra dan putrinya karena narkoba ini adalah musuh kita bersama dan kami dari pihak kepolisian tetap berusaha semaksimal mungkin untuk memerangnya.

Adapun pertanyaan dari salah satu warga masyarakat yang intinya bahwa terkait dengan maraknya peredaran Narkoba yang ada di wilayah Karang Taliwang. Tanggapan yang di berikan oleh bapak Kapolresta yang intinya bersama sama untuk menghilangkan dan membasmin peredaran narkoba semoga kedepan kepolisian dan masyarakat dapat saling bersinergi dalam pemberantasan narkoba.

Kegiatan Safari Kamtibmas berjalan dengan aman dan kondusif serta

masyarakat Karang Taliwang sepakat untuk mendukung program Kapolresta mataram untuk membangun masyarakat dan membantu tugas Kepolisian.(Adb)